



MZ

THE REAL ESTATE

**3 Pièces**

**94 m<sup>2</sup>**

**Réf. MZICA6363**

**2 990 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Uniquement à la vente chez Michaël Zingraf Christie's Cannes Croisette. Dans la prestigieuse résidence du GRAND HÔTEL, au cœur de la Croisette, magnifique appartement lumineux d'environ 94 m2, comprenant 3 pièces avec une magnifique terrasse vue mer, rénové avec des prestations haut de gamme et situé en dernier étage. Composé d'une entrée, d'un séjour ouvrant sur une terrasse et bénéficiant d'une vue panoramique sur les jardins du Grand Hôtel ainsi que sur la mer, une cuisine équipée, deux chambres, chacune avec sa salle de douche en suite + WC indépendant et de nombreux rangements. Résidence ...

Only for sale at Michaël Zingraf Christie's Cannes Croisette. In the prestigious residence of the GRAND HÔTEL, in the heart of the Croisette, magnificent bright 3 room apartment of about 94 sqm with a magnificent terrace with sea view, renovated with high quality services and located on the top floor. Composed of an entrance, a living room opening onto a terrace and enjoying a panoramic view on the gardens of the Grand Hotel as well as on the sea, a fully equipped kitchen, two bedrooms, each with shower en-suite + independent toilets and many storage spaces. Luxury residence with caretaker's ...

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES**

34 boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

